

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **6 (1861)**

Heft 9

PDF erstellt am: **29.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, major fédéral.

Nº 9

Lausanne, 18 Mai 1861.

VI^e Année

SOMMAIRE. — Rassemblement fédéral de troupes à Brugg. II. — Ecole centrale de Thoune. — Nouvelles et chroniques. — SUPPLÉMENT : L'Italie en 1860 (*suite*).

RASSEMBLEMENT FÉDÉRAL DE TROUPES A BRUGG.

II.

» C'est dans cet ordre que la colonne rencontra à Wohlenschwyl l'aile gauche du corps de l'Ouest. Ce dernier avait placé 4 pièces dans le Bitterain avec 1 compagnie de chasseurs de soutien. Le village était couvert par de nombreux tirailleurs derrière lesquels se trouvaient les 4 demi-bataillons de la brigade. Les carabiniers avaient été envoyés sur Bublikon pour protéger le flanc gauche, et la compagnie de cavalerie à droite sur la route de Tägerig.

» Grâce à la force de cette position, l'assaillant, qui n'avait que des forces de peu supérieures, ne put parvenir à passer outre; le corps de l'Ouest, de son côté, ne pouvait se hasarder à sortir de ses positions pour rejeter l'ennemi sur l'autre rive de la Reuss, de manière que le feu continua des deux côtés jusqu'à 10 heures sans amener de résultat. Le combat s'étant rapproché du côté de Tägerig, la brigade Alioth appuya un peu sur la gauche, afin de se rapprocher de l'aile gauche et de pouvoir attaquer de là l'aile droite de l'ennemi. Ce mouvement était motivé par l'état plus favorable du terrain, et par l'espérance de couper la ligne du corps de l'Ouest et d'atteindre Ekwyll avant la brigade Trumpi, qui venait par les hauteurs.

» La batterie de 12 liv. sur l'Eber-Eich servait de lien entre les deux ailes, et devait prendre sa part si le combat s'engageait du côté de Tägerig.

» Il y eut également des rencontres à Gnadenhal et Nesselbach. Le commandant du corps de l'Ouest, qui avait rassemblé la brigade Trumpi à 7 1/2 heures à Tägerig, lui ordonna de s'avancer sur Gnadenhal, les patrouilles ayant apporté la nouvelle que l'ennemi avait